

校長室だより

授業参観、学年懇談会 ありがとうございました

9月10日(火)の授業参観・学年懇談会へご参加いただき、ありがとうございました。特に、学年懇談会では、PTA学年委員の皆さんに大変お世話になりました。ありがとうございました。子どもたちの日頃の様子についての情報交換だけでなく、親としての悩みの共有や「こんな時どうしてる?」といったお話など、保護者同士がつながる機会をもつことができました。

どの学年の懇談会も、とても有意義な時間となりました。



運動会練習が始まります

今年は、残暑が厳しく、9月下旬まで、気温が30度を超える日が続きました。子どもたちは、外遊びを控え、室内で過ごしていました。9月終盤になると朝夕は涼しい風が吹き、やっと秋の訪れを実感できるようになりました。

9月30日からは、運動会練習が本格的に始まります。子どもたちは、団体演技・団体競技・徒競走に元気いっぱい取り組んでいきます。しかし、日中はまだまだ暑くなりそうで、熱中症に気をつけなければなりません。健康管理のため、十分な水分を持たせてください。また、汗拭き用タオルや、着替えなど、衛生面にも留意してほしいです。よろしくお願いいたします。

10月27日(日) バラエティフェスタ 楠小学校で開催

千代田中学校区小中学校は、小中一貫教育として「自分に誇りを、学校に誇りを、地域に誇りを」の目標を掲げています。地域のすてきな取り組みや行事に積極的に参加し、自分たちの住んでいる地域を好きになることがとても大切だと考えています。

今年も千代田中学校区の地域行事「バラエティフェスタ」が10月27日(日)に開催されます。会場は楠小学校です(※詳細については、後日お知らせいたします)。

毎月、地域の団体代表が集まり、たくさんの模擬店や体験ブースを考えていただいています。また、4年生5年生有志が、運動会の団体演技を披露する予定です。より多くの地域の方々や保護者の方々に子どもたちのがんばりを見ていただけたらと思います。

楠小学校保護者の皆様にボランティアで協力していただいています。PTA模擬店も出店します。当日にお手伝いいただける方を募集しています。お申し出いただければ幸いです。子どもたちの笑顔のため、たくさんの方々のご参加ご協力をお願いします。



昨年の様子 →